



SEBASTIAN BELTRAN GAETE / AGENCIA UNO



ERA TITULAR DE AGRICULTURA DESDE EL INICIO DEL GOBIERNO.

## Boric le pide la renuncia al ministro Esteban Valenzuela

Sin entregar razones, el Presidente Gabriel Boric sacó del cargo al hasta ayer ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, único militante que tenía la Federación Regionalista Verde Social (FRVS) en el gabinete. El partido aseguró que fue en "represalia" a su decisión de inscribir una lista parlamentaria fuera del pacto oficialista junto a Acción Humanista, al no conseguir que se considerara a todos los candidatos que pretendían.

Según Emol, en la determinación pesó que dicha lista incorporó como candidato a senador por Aysén a Miguel Ángel Calisto, independiente de la bancada de Demócratas que había expresado su apoyo a Evelyn Matthei y que el lunes no endosó su

respaldo a Jeannette Jara.

El excandidato presidencial Jaime Mulet calificó la decisión del mandatario como "una torpeza enorme". "Creo que hay una muy buena gestión en Agricultura, que no ha tenido grandes dificultades y que le ha permitido mostrar al país cifras exitosas en esa materia. Es uno de los legados de este Gobierno gracias a Esteban Valenzuela", indicó, asegurando que "en ningún caso" pone en duda el apoyo del partido a Jeannette Jara. Para el senador Esteban Velásquez es una "decisión inmadura", que los deja "molestos y dolidos".

En la oposición criticaron su gestión en la cartera, pero cuestionaron los motivos del Presidente para sacarlo. ©